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Contratto di rete tra Asp Zaccagnino e 
Confindustria Foggia. Laboratori 
ultramoderni per un’agricoltura 2.0 
 Di Antonella Soccio 25 Ottobre 2021

AGRICOLTURA
Progetti di transizione ecologica, sottoscritto Protocollo d’intesa. Governatore Emiliano: “A Lusi 
ho chiesto di provare a modernizzare sempre più” 

Dall’iscrizione ai Paesaggi Agricoli Italiani alla sottoscrizione del protocollo d’intesa di un 
contratto di rete tra la Asp Zaccagnino di San Nicandro Garganico, oggi guidata dalla 
commissaria, l’avvocata Patrizia Lusi, e Confindustria Foggia, per avviare progetti di transizione 
ecologica. Una sottoscrizione suggellata dalla presenza del presidente della Regione Puglia Michele 
Emiliano. 
Subito il patto risponderà ad un primo bando sulla Coesione sociale per realizzare laboratori 
scientifici ultramoderni per lo studio della nutraceutica. 
L’idea, come ha sottolineato il presidente degli industriali Giancarlo Dimauro, è quella di estrarre 
dagli scarti determinate agricoli delle molecole adeguate, come i polifenoli, gli antiossidanti. 
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La ricerca è avanti, al Policlinico di Bari e al Policlinico di Foggia sulla selezione di olii, sulle 
bucce di pomodoro, vinaccia e ortaggi. 

Il governatore, dopo aver partecipato all’inaugurazione dell’anno accademico con il presidente della 
Repubblica Sergio Mattarella, ha parlato di un ritorno di Foggia. 
“Foggia is back, abbiamo bisogno di governarla dal basso dialogando con i commissari. È 
importante l’atteggiamento di Confindustria, è politico. Si fa carico di una visione etica della città. 
Il disegno istituzionale è prezioso, in caso di default di qualche istituzione le altre si trovano nel 
dovere di supplire alla situazione di mancanza di direzione politica con la partecipazione. 
Confindustria ha la leadership per partecipare. Gli imprenditori hanno piena titolarità per rivolgervi 
al governo per fare domande di collaborazione. Ci dobbiamo salvare da soli, intensificando i 
talenti”, ha detto il presidente. 

In ordine alla nutraceutica, Emiliano crede molto alla estrazione di sostanze dagli scarti e al cibo 
come medicina. 
“All’avvocato Lusi ho chiesto di provare a modernizzare questa azienda agricola e di provare a 
collegarla ad una azienda di servizi alle persone ad altissimo livello. Avere fatto contratti di filiera e 
questo nuovo progetto dimostrano una capacità di visione di Patrizia e dimostrano perché il 
presidente ha avuto tanta fiducia in lei, tutto questo quasi in forma di volontariato”. 

E ancora: “Sono stato a Parcocittà. Foggia è una della città che ha le aree verdi più belle della 
Puglia, ma la gestione di queste aree va razionalizzata con il volontariato ma anche con apporti 
diretti della regione per trasformarle in aree di incontro e ricucitura, qui manca l’allenamento a stare 
insieme. Ma ci si può esercitare. Una delle iniziative che voglio portare qui a Foggia ed annunciare 
è quella della gestione delle aree verdi, non è decisiva ma è un primo passo”. 
Netta sul patto la commissaria Lusi. 
“Con il presidente Dimauro abbiamo subito capito che potevamo lavorare bene insieme. Le 
battaglie di Emiliano per tutelare e valorizzare la mia personalità sono state incredibili, lo ringrazio 
per la fiducia. La nutraceutica è un tema fondamentale, parliamo non più di scarti agricoli, ma 
risorse. In quest’ottica dobbiamo entrare. E sfruttare l’energia solare con l’arovoltaico”. 

Alla stampa il governatore aveva dato risposte su numerosi temi. Dall’aeroporto per il quale serve la 
domanda di voli dal territorio, perché non si possono regalare risorse alle compagnie senza 
domanda, alle dichiarazioni di Leo Iaccarino. “Mi auguro che depositerà gli audio nella sede 
giusta, che è il Tribunale”, ha detto senza timori. 
Non ha nascosto del resto la liquefazione del centrodestra in Puglia. 
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Gino Lisa, Emiliano: “Foggia deve rendersi 
conto che gli aeroporti funzionano se c’è una 
domanda” 
 Di Redazione 25 Ottobre 2021

 APERTURA 
Il governatore in città per alcuni appuntamenti istituzionali. “Lo scalo ricostruito da zero dalla 
Regione Puglia” 

 “L’aeroporto Gino Lisa è stato ricostruito da zero dalla Regione Puglia”. 
Ha esordito così il governatore Michele Emiliano intervenuto a Foggia 
per alcuni appuntamenti istituzionali. Il futuro dello scalo resta 
un’incognita stando alle parole del presidente: “I voli dal Gino Lisa ci 
saranno se ci sarà una domanda. Foggia deve entrare nel terzo millennio e 
rendersi conto che gli aeroporti funzionano solo in questo caso. Quando ci 
sarà una domanda adeguata all’interesse delle imprese, le compagnie 
verranno e troveranno un aeroporto perfettamente in grado di funzionare. 
Se questo non avverrà vorrà dire che il mercato non richiede voli da 
Foggia”. 
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